

(共同) 安倍晋三首相
は17日夕、海外訪問から
帰国し、公明党の山口
代表ら政権幹部と
会談する。7~9月期の
国内総生産(GDP)のマ
ニクスの限界があつた
ことを証明した。民主
党の枝野幸男幹事長
は「民主党も、自民
党の成長になつたこと
から消費税再増税を延
期する」と指摘した。再
増税延期や解散見合
いが強まつてゐるとい
うとする。衆院解散・
総選挙を延期する方針
も受け、終始、優位に選
挙戦を進めた。

首相、公明代表と会談

来月14日衆院選も確認

再増税延期の意向伝達へ

再増税先送り、衆院解散へ

安倍晋三首相は景気点検会合が終了する18日に、消費税率10%への再増税先送りと衆院を解散して国民に信を問う考えを表明する見通しだ。成長率のマイナス幅は4~6月期の1~9%減(年率換算は7~3%)減(から縮小したもの)の、プラス転換を見込んだ政府や市場予想より大幅に悪い結果となつた。これを受け、東京株式市場では日経平均株価(25種)が急落し一時1万7000円を割り込んだ。



党首会談後、公明党結党50周年記念式典で登壇する安倍晋三首相。左は同党の山口代表=17日夜、東京都内のホテル

P、季節調整値、速報値は、物価変動を除く実質で前期比0~4%減。このペースが1年間続くと仮定した年率換算で1~6%減と2四半期連続のマイナス成長になった。消費税増税や夏場の天候不順で自動車や家電製品など個人消費の不振が続いたほか、企業の設備投資も振るわず景気の低迷が鮮明となつた。

GDP年率1・6%減 イナス成長消費不振で株価が急落

熊本市長に大西氏初当選

3新人の争い制す

熊本市長に大西氏初当選

3新人の争い制す

し下げる要因となつた。公私投資は、2013年度補正予算で14年度予算の前倒し執行のため、2~2%増となつた。輸出は1~3%増で2四半期ぶりのプラスだった。半期連続のマイナス成長になつた。消費税増税や夏場の天候不順で自動車や家電製品など個人消費の不振が続いたほか、企業の設備投資も振るわず景気の低迷が鮮明となつた。

名目GDPは前期比0~8%減、年率換算で3~0%減となつた。

期ぶりのプラスだった。半期連続のマイナス成長になつた。消費税増税や夏場の天候不順で自動車や家電製品など個人消費の不振が続いたほか、企業の設備投資も振るわず景気の低迷が鮮明となつた。

顔が赤くて治らない

札幌市小林皮膚科クリニック院長 小林仁医師



「酒さ」始まりの赤ら顔

ほの赤みも、この酒さを表現したもの。顔の血管は、他の場所が豊富です。血管はおもに閉じたために開いたり閉じたりして血流を調節します。体质や年を以て閉じたりして血流を開いたり閉じたりすること、「加齢」と伴う血管が開きっぱなしになる状態が酒さの始まりの赤ら顔(「酒さ」)です。

酒さ様皮膚炎は、顔にステロイドを含む塗り薬を長期間使用したときに発生する「酒(しゆ)」様皮膚炎(「ようひふえん」と言います)です。この状態が続くと、さらに毛穴に作用して二年

度も薬を変えました。でも完治しません。どうし

たら治せるのでしょうか。

酒さ様皮膚炎(「ようひふえん」と思われる)

ご質問ですが、8年来も悩まれていることを考

ると、顔の症状は酒さ様(「しゆ」)ではなく、「酒(けい)」と思われま

る。足の外側の筋肉が4、5年痛む

筋けいれん以外の疾患を確認

福井県済生会病院 整形外科医長 加藤久人

Q 4、5年前から左。この筋肉は、足首を4~5年という期間か

足の外側の筋肉が痛み、持ち上げる動きを行いま

す。歩行中に前脛骨筋の

痛みで歩けなくなる場合

盛り上がる状態(酒さ3

度)に進みます。日本人の1~

3%に起ります。ヨーロッパ人は10%もい

ます。「りんごほっぺ

やけ」などと呼ばれるほ

じょう。酒さによるもので

しょう。酒さによるもので

あります。ですから、自分の顔のほりの原因

が見えます。でも、この筋肉は、前脛骨(けいこつ)筋と思われま

す。これが、この筋肉が4、5年痛む原因

の原因です。この筋肉が4、5年痛む原因

